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Der Oberbürgermeister  
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 Datum    
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Dorfstraße 29 
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Tagesordnung: 

 

Öffentliche Sitzung 
 
  
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
3 Genehmigung der Niederschrift vom 19.11.2015  
  
4 Anfragen  
  

5 Bearbeitungsgegenstände der Ortschaftsräte  
  
5.1 Jahresrückblick der Ortsbürgermeister von Pechau und 

Randau/Calenberge 
 

  
5.2 Erfahrungsaustausch der Ortschaftsräte und der Vereine der 

Ortschaften Pechau und Randau/Calenberge 
 

  
6 Bürgerfragestunde  
  
7 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Bernd Dommning  
Mitglieder des Gremiums 
Michael Dömeland  
Markus Fleck  
Carsten Kriegenburg  
Ingolf Schulz  
Sabine Wanitschka  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Torsten Bothe  
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge Günther Kräuter begrüßte die Mitglieder der 
Ortschaftsräte Pechau und Randau/Calenberge, die Vertreter der Vereine von Pechau, Randau 
und Calenberge und die anwesenden Bürger. 
Die Kontrolle der Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates ergab, dass von 7 Ortschaftsräten 6 
anwesend waren. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat Pechau bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 19.11.2015  

 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Niederschrift vom 19.11.2015 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände der Ortschaftsräte  

 
5.1. Jahresrückblick der Ortsbürgermeister von Pechau und 

Randau/Calenberge 
 

 
Die Ortsbürgermeister von Pechau und Randau/Calenberge gaben einen Jahresrückblick der 
Arbeit der Ortschaftsräte. (Anlage 1) 
 
5.2. Erfahrungsaustausch der Ortschaftsräte und der Vereine der 

Ortschaften Pechau und Randau/Calenberge 
 

 
Die Ortschaftsräte und die Vertreter der anwesenden Vereine führten einen angeregten 
Erfahrungsaustausch durch. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Herr Bierschenk erkundigte sich nach der TÜV-Überprüfung des Erlebnispfades auf dem 
Sportplatz Randau. 
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Herr Kräuter wird dazu nochmals nachfragen. 
 
Herr Bierschenk sprach die malermäßige Sanierung des Bürgerhaus Randau an.  
 
Herr Kräuter bemerkte, dass die Malerarbeiten in Eigenregie erfolgen könnten, wenn das 
Material von der Stadt dazu bereitgestellt wird. 
 
Herr Bierschenk erkundigte sich zum Stand der malermäßigen Sanierung des Wartehauses in 
Randau. 
 
Herr Kräuter erklärte, dass im Frühjahr Herr Körner und er selbst das Wartehaus streichen 
wollen. 
 
7. Verschiedenes  

 
Der Vorsitzende des Sportverein Pechau berichtete von den geleisteten und zukünftigen 
Arbeiten am Sportplatz in Pechau und am Reitplatz. 
Der Reitplatz ist fertiggestellt. Am Sportplatz sind bisher 400000 Euro verbaut worden. 
Das Sporthaus wird noch saniert. Weiterhin wird ein Zaun zur Waldseite der Sportanlage 
errichtet. Als Pilotprojekt soll in Zukunft ein Mähroboter den Rasen des Sportplatzes bearbeiten. 
Die Gesamtausgaben für den Sportplatz werden sich auf 500000 Euro belaufen. 
 
Frau Friedrich vom Förderverein Randau berichtete von der ehrenamtlichen Tätigkeit der 
Vereinsmitglieder in Wochenendeinsätzen im Steinzeitdorf Randau. Dadurch konnten 900 
Besucher die Anlage erleben. Durch den Ausfall von AQB-Kräften zur Bespielung der Anlage 
mussten den bereits angemeldeten Schulklassen abgesagt werden und die Öffnungszeiten der 
Anlage stark reduziert werden. 
Für 2016 sind 6 Arbeitskräfte für die Bespielung der Anlage versprochen wurden. Weiterhin soll 
das Langhaus durch Sanierung wieder geöffnet werden. 
 
Der Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge lobte das Engagement der Mitglieder des 
Fördervereins und hob besonders die Arbeit des Ehepaares Friedrich hervor.  
 
Die Ortsbürgermeister schlossen die Sitzung um 21 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Bernd Dommning Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
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